



校報

けむやま

矢巾町立煙山小学校

H30.8.21(火) 第9号

紫波郡矢巾町北矢幅 1-2

Tel.697-3163

599名で2学期始まる



楽しかった夏休みもあっという間に終わり、静かだった校舎に子供たちの笑顔と元気な声に戻ってきました。夏休み期間中、大きな事故もなく、599名の全校児童が2学期の始業式を迎えました。体育館に姿勢よく整列している子供たちの表情は、充実した夏休みを過ごすことができたことを感じさせるものでした。

2学期は、86日間の長丁場です。町陸上記録会や学習発表会、町音楽会、持久走大会などの大きな行事がありますが、その一つ一つに真

高め合おう
礼節を重んじ美しく

摯に取り組み、達成感や満足感を味わい成長していってほしいと思います。始業式の中で子供たちには、いろんなことに挑戦し、コツコツと努力する、そんな学期にしようと話しました。

実り多い2学期になるよう教職員一同力を合わせてまいります。1学期同様、ご支援、ご協力をよろしくお願いたします。

1位通過で東北大会へ

吹奏楽県大会ゴールド金賞!

7月29日(日)、北上市文化交流センターで全日本吹奏楽コンクール岩手県大会が開催されました。本校吹奏楽部は、12校が参加した小学校の部で金賞を受賞するとともに上位3校に与えられる東北大会出場権を獲得しました。審査員7名全員が東北大会推薦を意味するA評価。附属小と並んでの1位通過です。講評には、「一人一人が表情豊かに歌っていて、とても音楽性の高い演奏でした。サウンドも豊かな響きで美しい。」「冒頭の緊張感、とても素晴らしかったです。」「個々の技術、集中力の高さ、一つの音楽を作るという方向性、どれも素晴らしく感銘を受けました。」などのコメントがありました。

よりよいサウンドを創り上げるために、地道に努力を重ねた吹奏楽部の皆さんおめでとうございます。



交通安全レター作戦

8月10日(金)、矢巾パーキングエリア下り線で行われた「交通安全子どもレター作戦」に、5年生13名が参加しました。これは、夏の交通事故防止県民運動の一環として、東北自動車道を通行して帰省等をするドライバーに安全運転を呼びかける手紙(5年生全員が取組んだ)を渡す活動です。

気温30度を超える暑さでしたが、「気をつけて帰ってください。」などと声をかけながら手紙を渡す子供たちに、ドライバーの方々も笑顔で応えてくださいました。

